
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

５月２６日（金）「めざみの里観光物産館」に於いて、今年度の先頭を切って学年懇親会が行われまし 

た。役員の方は、全家庭参加を想定して準備していました。参加者が思ったほどではなかったため、急遽 

会場の変更もありましたが、参加していただいた方々は大変仲睦まじく懇談が進み、有意義な会となりま 

した。私たち担任団も親しくさせていただき、これから更に協力しながら子どもたちの成長を見守って 

ていけるのではないかと確信したところです。 

 お忙しい中、駆け付けていただきありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。 
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     夢作文                    1組  島貫 杏南 

 私の夢は設計士になることです。頭が良くないといけないし、たくさん努力しないとなれ

ない職業ですが、数年前から考えている夢です。 

 私は6年ぐらい前まで祖父、祖母、父、母、姉、兄と7人暮らしでしたが、私が小学生に

なるぐらいに祖母の家の隣に家を建て、5人暮らしになりました。毎日、新しい家ができる

のを楽しみに待っていました。祖母の家は不便な所が多かったけど、新しい家は床暖房がつ

いたり、収納が多くあったりしてとても快適で便利でした。この体験を通して、快適で便利

で災害などに強い家を考えて、たくさんの人が安全で幸せな生活が送れるような家を設計す

る設計士になりたいと思いました。 

 設計士は、簡単になれる職業ではないので、とても難しいと思いますが、たくさんの人の

ため、家族のために頑張りたいと思います。設計士になるために、数学、コミュニケーショ

ンが大切だと思います。数学は家の設計を考えるために、計算や面積など数学がとても役に

立つと思います。また、お客様の理想の家にするために、お客様とのコミュニケーションが

大切だと思うので、2つのことを頑張っていきます。 

 設計士になるためにたくさんの努力が必要だと思いますが、実現できるように頑張りま

す。 

  

夢                      2組 宇津木 祥仁 

ぼくの将来の夢は、柔道の選手です。ぼくがこの夢を持つようになったきっかけは、体験

入部の時に柔道を体験したことです。すごく楽しかったので将来、柔道の選手になりたいと

思いました。 

ぼくはこの夢を実現させるために、次のことを努力したいと思います。一つ目は、いま行

っている部活動を精一杯がんばることです。二つ目は、柔道についていろいろ知ることで

す。僕はまだ柔道について、全く知識がないので先輩に聞いたりネットで調べたりして、来

年は地区大会で優勝して、県大会まで行きたいです。そして10年後はオリンピックの選手

に選ばれるように、今から部活やスポ少でいっぱい練習して、有名になって誰にでも知られ

る選手になりたいです。そしてオリンピックで金メダルを取りたいです。 

これからは、もっとご飯を食べて体を作って、練習をして強くなって将来につながるよう

に努力したいです。 

   卓球への思い                     ２組  志田 羚斗 

 僕の夢は、大人になっても上達し続け、コーチになって卓球を教えることです。 

 僕がこの夢を持つようになったきっかけは、お父さんが僕に卓球をすすめてくれたことです。そ

して、点を決めるごとにお父さんは喜んでいたし、ボールを打つときにいろんな回転などをかけて

いるところがおもしろそうだったからです。 

 この夢を実現させるために、僕は次のことを努力したいと思います。 

一つ目は、監督やコーチのアドバイスを受け入れることです。コーチの方々は、卓球のことをい

ろいろ知っているので、言われたことなどはノートにメモし、どんどん役立てていきたいです。ま

た、フォームなど教えてもらったら、家で素振りなどをしていきたいです。 

二つ目は、努力です。努力は報われるも言うのですが、僕は間違った方法で努力したら、あまり

報われないと思います。一生懸命努力しても、ずっと同じ失敗を繰り返したら意味がないと思うの

で、僕は意味のある努力をしていきたいです。 

三つ目は勝負にかける思いです。とても強い相手でも、おじ気づかず正々堂々とすることです。

おじ気づいてしまえば負けるので、声などを出して威圧することです。だから練習からまじめに取

り組みたいです。 

以上のことを頑張って、必ず大人まで続けてコーチとして初心者の人に教えられるように頑張り

たいです。 

将来の夢                      １組 舟山 大輝 

将来の夢は、漁師になることです。ぼくは小学校のころから、魚と釣りが好きで、よく休日に釣

りに行っています。初めて行った時からとても面白くて興味を持つようになりました。僕の好きな

魚をみんなに届けて、喜んでほしいと思っています。 

僕は、漁船漁業をします。その中の沿岸漁業をしたいです。理由は、海の沿岸部という、初心者

でも比較的安全な場所で仕事ができるし、日帰りでできるのでとても安心なやり方だと思うからで

す。ねらう魚も、沿岸にいる小さな魚なので、大き過ぎず種類も豊富で満足感が得られると思いま

す。 

たくさんの人たちに、魚を送って笑顔になってほしいのでこの仕事を選びました。そのために

は、漁師になる学校に進学して、漁師のことやいろいろな魚、魚のいる場所や特徴をしっかり知り

たいです。 



              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２㎞・５㎞、距離はそれぞれありましたが、みんな最後までがんばりました。 

（左上）５㎞走のスタート風景 

（左中）５㎞ゴール前（歩夢さん、

奏夢さん、遥斗さん） 

（左下）２㎞ゴール前 

    （莉心さん、紅蘭さん） 

（右上）１年ﾄｯﾌﾟで５㎞ゴール 

（陽汰さん） 

（右下）２㎞ゴール前 

（るいさん、麗奈さん） 


